



Semaine du cerveau

Le Centre interfacultaire de neurosciences de l'UNIGE a mis sur pied la Semaine du cerveau, un événement visant à informer le grand public des derniers progrès de la recherche sur le fonctionnement de cet organe essentiel. Pour sa 20^e édition, la manifestation est placée sous le signe des émotions: chaque soir jusqu'à vendredi, deux intervenants issus du monde académique proposeront à Uni Dufour une double conférence. Celle de ce soir a valeur d'introduction: Didier Grandjean, professeur à la Faculté de psychologie de l'UNIGE, et David Sander, directeur du Centre interfacultaire

en sciences affectives, abordent la question de la reconnaissance faciale des émotions et de leur influence sur l'attention, la mémoire ou la prise de décision. La soirée de mardi explorera les circuits cérébraux du rire; la séance mercredi est consacrée à l'empathie et à la compassion, tandis que le lien entre désir et plaisir fera l'objet de la présentation de jeudi. Le cycle se terminera vendredi avec une intervention sur les troubles de l'humeur, la dépression et la bipolarité.
Rue du Général-Dufour 24, 1204 Genève. Tél. 022 379 77 17. A 19 h. En salle U600. Entrée libre.

Saviez-vous que vous pouvez capturer un PDF directement dans votre compte Evernote grâce au Web Clipper ?

[À essayer d'urgence](#)